

## Chlausabend 2021

Am 26. November war es soweit, dass endlich mal wieder ein geplanter Anlass ohne Verschiebung tatsächlich auch durchgeführt werden konnte. Zwar hatten sich einige Frauen kurzfristig noch abmelden müssen, trotzdem fand sich im Restaurant Sonnental eine gutgelaunte Gruppe ein für den Chlausabend. Um gemeinsam anstossen zu können, musste bei einigen Sektflaschen erst noch „Werkzeug“ besorgt werden, da diese ziemlich gut verschlossen und kaum aufzubekommen waren. Aber natürlich gelang uns das dann doch und dem Apéro stand nichts mehr im Weg. Danach wurden wir vom Sonnental-Team mit einem leckeren 3-Gang-Menü verwöhnt, auch unsere Organisatorinnen konnten sich dieses Jahr bedienen lassen und mussten nicht selbst kochen. Zwischen Hauptgang und Dessert fand dann wieder das inzwischen traditionelle Wichteln statt, wo einige Ah's und Oh's zu hören waren und sich alle über ihr Geschenk freuen konnten. Nach ein paar geselligen fröhlichen Stunden gingen die einen müde heim, die anderen zogen weiter in eine Bar, um den Abend noch bei einem Schlummertrunk ausklingen zu lassen.